

# Er änderte mein Leben

C.M.P., Peru

17.10.2012

Mein Beitrag kommt aus Peru. Alles begann damit, dass ein Priester meiner Pfarrei mir eine Medaille des hl. Josefmaria gab. Seit diesem Tag trage ich immer diese Medaille. Sechs Jahre sind vergangen, in denen ich unaufhörlich die Hilfe des hl. Josefmaria erfahren habe. Immer wenn ich ihn um Hilfe bat, war er zur Stelle. Dank seiner Unterstützung habe ich im inneren Leben

Fortschritte gemacht und habe mich nicht in jungen Jahren zu den Verrücktheiten verleiten lassen, die andere Jugendliche hinter sich haben.

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/er-anderte-mein-leben/> (30.01.2026)